

Acta/02/2023

En la ciudad de León, Guanajuato, de los Estados Unidos Mexicanos, a las 09:00 nueve horas del día 21 veintiuno de diciembre de dos mil veintitrés, establecidos en el inmueble que ocupa este Consejo Electoral, ubicado en calle Hernández Álvarez número 408 de la colonia Barrio de San Juan de Dios, da inicio la Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de León, a la cual asistieron las personas siguientes: --

Salvador López Campos	Presidente
Ana Luisa del Rocío González Aguirre	Consejera Electoral Propietaria
Jesús Herrera Hernández	Consejero Electoral Propietario
Federico Herrera Pérez	Secretario
Hildeberto Moreno Faba	Representante propietario del PAN
Christopher Juan Michelle Torres García	Representante propietario del PRI
Carlos Alfredo Hernández Álvarez de Uribarri	Representante suplente de MC
Juan José Hernández Pacheco	Representante propietario de Morena

En desahogo del **primer punto** del orden del día, el secretario del Consejo Municipal Electoral toma *lista de asistencia* y comunica al presidente que existe *cuórum legal* para celebrar la sesión. -----

En desahogo del **segundo punto**, relativo a la *lectura y aprobación, en su caso, del orden del día*, el secretario del Consejo, procede a la lectura del mismo, que contiene los siguientes puntos: -----

- I. Lista de asistencia y declaratoria de cuórum legal; -----
- II. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día; -----
- III. Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de acta de la sesión especial de instalación, celebrada el quince de diciembre de dos mil veintitrés; -----
- IV. Informe de la secretaría sobre la correspondencia recibida; -----
- V. Asuntos generales; y -----
- VI. Clausura de la sesión. -----

Acto seguido, el presidente del Consejo pone a consideración el orden del día, al no haber intervención alguna, lo somete a votación y resulta aprobado por unanimidad de votos a las 09:03 nueve horas con tres minutos. -----

Por tratarse de una sesión ordinaria, el Presidente consulta a los integrantes del Consejo Municipal si desean enlistar algún tema para desahogarlo en el punto de asuntos generales. -----

En uso de la voz el representante propietario de Morena enlista el tema de: "Designación de representación". -----

En uso de la voz el Presidente consulta nuevamente si alguien más desea enlistar algún tema, no manifestando los presentes intención de agendar algún otro tema en el punto de asuntos generales.

Acta/02/2023

En desahogo del **tercer punto** del orden del día, relativo a la *Lectura y aprobación, en su caso, del proyecto de acta de la sesión especial de instalación, celebrada el quince de diciembre de dos mil veintitrés*, el secretario de Consejo solicita que se le exima de su lectura en razón de haberse acompañado con la convocatoria y remitido oportunamente a los integrantes del Consejo; solicitud que es aprobada por unanimidad de votos a las 09:04 nueve horas con cuatro minutos. -----

El presidente del Consejo Municipal de León pone a consideración de los miembros del Consejo el acta de mérito, al no haber intervención alguna, la somete a votación y resulta aprobada por unanimidad de votos a las 9:05 nueve horas con cinco minutos. -----

En desahogo del **cuarto punto** del orden del día, relativo al *Informe de la secretaría sobre la correspondencia recibida*, el Secretario del Consejo Municipal Electoral hace constar que no se recibió correspondencia alguna. -----

En razón de que en el recinto se encuentran presentes las representaciones de los partidos políticos acreditados ante el Consejo Municipal Electoral: ciudadano Hildeberto Moreno Faba, representante propietario del Partido Acción Nacional; y ciudadano Carlos Alfredo Hernández Álvarez de Uribarri, representante suplente de Movimiento Ciudadano; el Presidente del Consejo procede a tomar la protesta de ley correspondiente como integrantes del Consejo Municipal Electoral de León. -----

En desahogo del **quinto punto** del orden del día, relativo a *Asuntos generales*, el Presidente cede el uso de la voz al representante propietario de Morena, quien enlisto el tema de designación de representación. -----

En uso de la voz el ciudadano Juan José Hernández Pacheco, representante propietario de Morena manifiesta: "En relación a la designación ante es Consejo Municipal. Buenos días consejeras, consejeros e integrantes de este consejo. En morena, damos la bienvenida al Proceso Electoral Local para renovar Ayuntamiento, Morena inicia su representación en estos espacios para defender el proyecto de nación y la cuarta transformación iniciada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y nuestro partido. En este contexto, desde este órgano municipal, nos avocaremos a garantizar las condiciones de equidad y legalidad para que el triunfo del pueblo se haga escuchar en las urnas. Nuestra responsabilidad es defender nuestras ideas, nuestra plataforma electoral, nuestros candidatos y a nuestro partido. Ya hemos logrado incluir los derechos sociales en la constitución, pero comprendemos que esto no es suficiente para enfrentar los ancestrales rezagos económicos y sociales. Obtener el voto de la ciudadanía será nuestro trabajo, y en el consejo municipal defenderemos nuestras ideas y plataforma electoral. Con respeto, afirmamos que somos la mejor opción para la ciudadanía. Como partido con principios, insistiremos en lo que creemos: no al gobierno rico con pueblo pobre, por encima de la ley, nadie; y por el bien de todos, primero los pobres. Creemos en la democracia participativa y en el gobierno del pueblo. Desde este consejo municipal alzamos la voz para exigir respeto a la voluntad popular. A las autoridades electorales les pedimos que actúen con probidad, sin filias, ni fobias, respetando a todos los partidos, construyendo consensos y, sobre todo, respetando nuestras

Acta/02/2023

diferencias. Morena reitera: Con el pueblo todo, sin el pueblo nada. Es cuánto”, siendo todo lo que manifiesta. -----

En uso de la voz el Presidente consulta a los presentes si desean hacer alguna intervención del tema en este punto, al no haber intervenciones, continua con el orden del día. -----

En desahogo del **sexto punto** del orden del día, relativo a la *clausura de la sesión*; el presidente del Consejo Municipal Electoral de León, procede a su clausura a las 09:10 nueve horas con diez minutos de la fecha de inicio. -----

La presente acta consta en dos fojas, de las cuales una es útil por ambos lados y una solo por su anverso; la firman al margen y calce el presidente del Consejo Municipal Electoral de León y el secretario del mismo. CONSTE. -----



Salvador López Campos  
Presidente del Consejo



Federico Herrera Pérez  
Secretario del Consejo

